

Pressemitteilung mit sofortiger Freigabe

Hof Klang® 2011 - neue Partner für die Leipziger Musikkultur



Hof Klang 2009; Gerd Schenker an der Percussion; ©Hof Klang

Leipzigs Kultur lebt seit Jahrhunderten vom Engagement seiner Bürger. In dieser Tradition steht Hof Klang, ein seit 2007 jährlich stattfindendes Musikfestival für aktuelle Musik, getragen von Förderern und Partnern aus der regionalen Wirtschaft.

Leipzig, 26. Mai 2011 - Neben den langjährigen Partnern konnte Hof Klang 2011 weitere Förderer gewinnen, welche das Leitbild der Musikstadt Leipzig aktiv mitgestalten

wollen. Die Firmen Sto AG, ENK Leipzig und smart solute UG zählen nun ebenfalls zu den Unterstützern des Festivals.

Die aktive Teilnahme des Publikums an den alljährlich hochwertigen Konzerterlebnissen stärkt die Akzeptanz von zeitgenössischer klassischer Musik in der Leipziger Kultur. Johann Sebastian Bach hat fast wöchentlich ein neues Werk in Leipzig uraufgeführt, u.a. aus diesen Wurzeln generiert Hof Klang den Wunsch, das heutige klassische Konzertpublikum wieder näher besonders an aktuelle künstlerische Entwicklungen heranzuführen.

Besondere Programmpunkte stellen die Uraufführungen der Stücke dar, die aus dem Kompositionswettwerb 2011 im Rahmen von Hof Klang hervorgegangen sind. Am 7. Juli wird Marios Joannou Elias Werk "272727" und am 8. Juli Suk Joo Changs Werk "Insel" aufgeführt.

Kontakt:

Katharina Brodoehl Pressekontakt Hof Klang® 0341 / 337 3333-0 oder <u>hofklang@ksg-architekten.de</u>